



Liebe Mitglieder,

die aktuelle Corona Verordnung erlaubt einen eingeschränkten Spielbetrieb im Freien und seit dem 19.04.2021 auch wieder in der Halle. Mit diesem Privileg müssen wir verantwortungsvoll umgehen.

Deshalb bitten wir um strikte Einhaltung des beigefügten Hygienekonzeptes und der darin vorgeschriebenen Anzahl von Personen auf den Plätzen.

Folgende Vorgehensweise ist vorgesehen:

1. Zunächst erfolgt der Start des Trainings ab dem 19.04.2021 auf den Freiplätzen. Die detaillierte Abstimmung erfolgt mit den Trainern.
2. Die Halle steht für die Abonnenten zu den bisherigen Zeiten (vor Schließung der Halle Ende März) zur Verfügung. Wenn die Trainingszeiten draußen von den Abo Zeiten in der Halle abweichen, kann die Halle natürlich von der Gruppe zum Spielen genutzt werden. Dazu gelten die Regeln aus der Verordnung: Nur allein, zu zweit oder mit den Angehörigen des eigenen Haushalts. Stimmt Euch hierzu innerhalb der Gruppe bitte fair ab.
3. **Die Plätze sind noch sehr weich. Wir bitten daher im April darum, nach Möglichkeit mit Schuhen aus den Vorjahren zu spielen.**

Wir wünschen Euch viel Spaß und Erfolg beim Spielen. Bleibt alle Gesund!

Euer Vorstandsteam